## **ACTIVIDAD 11. Módulo 2**

Hablando el mismo idioma

- Estrategias para emprender en el aula:
- 1. Elogiar a los estudiantes y practicar la escucha activa
- 2. Agradecer los momentos, el día o las situaciones compartidas a su grupo

Reconocer los logros de los alumnos en cada actividad no importa que tan pequeño sea, no solo se debe de celebrar su progreso individual también el grupal es importante que sume con su participación y desarrollo en las actividades o trabajos llevados a cabo. Todo esto contribuye de manera esencial en su desarrollo emocional, social, académico, personal e interpersonal. Al tener presente los alumnos una escucha activa, cada alumno presta atención al desempeño de cada compañero y el uso de cada sentimiento en la actividad realizada, todo esto promueve la empatía y considerablemente mejora la calidad de las relaciones entre compañeros, fomentando un ambiente escolar positivo, lleno de paz, respetuoso y amable.

Al poner en práctica elogiar a los estudiantes es una herramienta poderosa para motivar y reforzar comportamientos y logros positivos. El elogio sincero y específico no solo aumenta la autoestima y la confianza de los estudiantes, sino que también crea un entorno donde se sienten valorados y reconocidos por sus esfuerzos. Al reconocer sus logros, no solo estamos validando su trabajo, sino también estableciendo un estándar de excelencia que inspira a otros a seguir su ejemplo. Es crucial que estos elogios sean auténticos y merecidos, para evitar la percepción de favoritismo o insinceridad.

Los alumnos al emprender actividades especiales expresar gratitud por los momentos, el día o las situaciones compartidas con el grupo contribuye a crear un ambiente positivo. Agradecer a los estudiantes por su participación, colaboración y esfuerzo diario refuerza el sentido de comunidad y pertenencia. Esta práctica ayuda a los estudiantes a sentirse valorados no solo por sus logros académicos, sino también por su contribución al bienestar del grupo, cultivan un ambiente de reacciones positivas en el bienestar emocional de los estudiantes, promoviendo actitudes de respeto y empatía entre ellos





